

Argentina no asistirá a El Vaticano a ceremonia de los 40 años del tratado de paz con Chile tras un "desencuentro" en el G20



El canciller Alberto van Klaveren **negó un desencuentro con los representantes argentinos** en la cumbre del G20 en Río de Janeiro, lo que llevó a las principales autoridades diplomáticas del país trasandino a ausentarse la ceremonia con que este lunes se conmemorarán los 40 años del Tratado de Paz y Amistad. A ese acto planificado para este lunes en el Vaticano con el Papa Francisco, **están convocados delegaciones de ambos países**: la chilena es liderada por el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, pero por Argentina no

El canciller argentino, Gerardo Werthein, se restó de la ceremonia de hoy en la Santa Sede, en la que se conmemorarán los 40 años del Tratado de Paz y Amistad que evitó una guerra entre Chile y Argentina.

estará su contraparte directa, porque el canciller trasandino, Gerardo Werthein, se restó del solemne hito. La causa de esta ausencia, según reveló el canciller trasandino, fue un "desencuentro" con personeros del Gobierno chileno ocurrido durante la cumbre del G20 la semana pasada. Sin embargo, el canciller chileno explicó a El Mercurio que "en la re-

unión del G20 **hubo diálogo entre todos los líderes presentes**. El Presidente Boric presentó la posición de nuestro Gobierno, que fue bastante coincidente con la de la gran mayoría de los asistentes". **"No hubo diálogo bilateral, menos un enfrentamiento"**, precisó. "Nuestro Presidente se expresó de manera correcta e incluso subrayó que tenía respeto por versiones dis-

tintas". Asimismo, van Klaveren comentó que "esta conmemoración había sido organizada por la canciller Diana Mondino (antecesora de Werthein), con quien estábamos de acuerdo para reunirnos con el Santo Padre. Ha habido cambios en la Cancillería argentina, no sólo de canciller, **sino en varios niveles también**". En ese sentido manifestó que **"a Chile le parece muy importante estar presente, se trata de una audiencia con el Jefe de Estado del Vaticano, y por lo tanto estamos acá"**.